

ESV

Weilheim e. V.



Vereinsblattl 1. Ausgabe/2021

Kegeln – Schießen

Vorwort



Liebe Vereinsmitglieder,

fast ein ganzes Jahr ist vergangen, seitdem die COVID 19 – Pandemie über uns hereingebrochen ist. Sportliche Veranstaltungen wurden ausgebremst, das Vereinsleben kam fast vollständig zum Erliegen.

So konnte man sich hochkonzentriert um die geschäftlichen Belange unseres Vereins kümmern, die auch einige Änderungen brachten. Beispielhaft ist die Umstellung des BLSV-Systems zu nennen, das nun ausschließlich digital abläuft. Wollen wir hoffen, dass sich hinsichtlich der Pandemie bald das Blatt wendet und wir uns wieder unserem Sport widmen können.

In diesem Sinne verbleibe ich

Euer Paul Kling

Die Vorstandschaft:

- 1. Vorsitzender:** Paul Kling
- 2. Vorsitzender:** Pirmin Mohr
- Schatzmeisterin:** Safia Kling
- Schriftführer:** Florian Kling
- Spartenleiter Kegeln:** Michael Huber
- Spartenleiter Schützen:** Florian Kling

+++++

Ihr habt Anregungen zur Gestaltung unseres Vereinsblattls?
Oder Beiträge? Termine der Kegel- oder Schützenabteilung,
die veröffentlicht werden sollen?

Dann immer nur her damit – meldet Euch per E-Mail an
esv-weilheim@web.de!

+++++

Unsere Vereinsadresse:

ESV Weilheim e. V.
Apothekergasse 6
82362 Weilheim i. OB.
E-Mail: esv-weilheim@web.de
Tel.: 0881/5875

Was ist los... bei den Keglern:

**Kurz-Interview des Vereinsblattls (VB) mit
Abteilungsleiter Michael Huber (MH):**

VB: Michi, seit wann bist Du Mitglied in unserem Verein?

MH: *Ich bin bereits seit 1974 Mitglied im
ESV. Also genau zwei Jahre nach
Gründung bin ich zu unserem Verein
dazugestoßen.*

VB: Du bist ja, wie wir gehört haben, ein
echter „Eisenbahner“. Stimmt das und
wie bist Du gerade zum ESV Weilheim
gekommen?

MH: *Bis zum 18. Lebensjahr war ich
beim TSV Hohenpeißenberg und hab
aktiv Fußball gespielt. Durch die Arbeit
bei der Bahn im Schichtdienst, habe ich dort jedoch aufgehört. Bei
der Bahn war ich in Wielenbach beschäftigt, habe dort die
Weilheimer Kollegen kennengelernt und bin so zum ESV Weilheim
gekommen. Eigentlich wollte ich ursprünglich Tischtennis spielen,
aber das ging auch nicht durch den Schichtdienst und so kam ich
übers Tischtennis zum Kegeln. Ich hatte vorher bereits
Berührungspunkte zum Kegeln, u.a. über den ehemaligen Gasthof
„Forelle“ in Hohenpeißenberg. Und das Gute ist: meine Frau hatte –
bereits damals – auch Interesse am Kegeln. Und das ist bis heute so
geblieben.*



VB: Du bist ja in unserem Verein vor allem als Abteilungsleiter der Keglerinnen und Kegler wohlbekannt. Seit wann bist Du deren „Chef“ denn bereits?

MH: *Oh, das ist schon ein bisschen her. Sinds bereits schon 20 Jahre?! (lacht) Also ich hatte einen Vorgänger als Abteilungsleiter. Anschließend habe ich die Leitung übernommen.*

VB: Warum ist Kegeln „Deine“ Sportart?

MH: *Erstens war für mich beim ESV Kegeln deswegen interessant, weil ich mir vor mehr als 50 Jahren geschworen habe, nie ein Gewehr in die Hand zu nehmen. Tischtennis ging, wie bereits erwähnt, aufgrund der Schicht nicht mehr und deswegen kam ich zum Kegeln. Kegeln war damals im vierzehntägigen Rhythmus angesetzt und passte deswegen perfekt zu meinem Beruf.*

VB: Was waren Deine größten Erfolge als Kegler? Welche Erfolge waren die größten der ESV-Abteilung?

MH: *Wir haben als Kegelabteilung mehrere Meisterschaften mitgemacht, die berühmten 30 bzw. heute 15-Schub-Turniere. Gemeinsam habe ich mich mit Max Staltmayr des Öfteren bei unseren Vereinsmeisterschaften als Vereinsmeister abgewechselt. Und auch bei den Bezirksmeisterschaften des VDES haben wir in Augsburg oder auch in Wasserburg zahlreiche Erfolge feiern können. Aufgrund mehrerer Umstellungen bei den Mannschaftsaufstellungen konnten wir leider irgendwann nicht mehr mitmachen. Aber es waren stets schöne Erlebnisse mit tollen Ausflügen, an die ich mich gerne zurückerinnere.*

VB: Hast Du noch besondere Ziele als Abteilungsleiter Kegeln?

Einziges Ziel aktuell wäre, aufgrund der Corona-Pandemie, dass wir wieder kegeln dürfen. Derzeit ist es aufgrund des Abstandsgebotes und Kontaktbeschränkungen etwas schwierig, aber das wird schon.

Ehrungen im Hauptverein

für langjährige Mitgliedschaft beim BLSV e. V.

10 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen in Bronze

Reiner Prinz

Gisela Prinz

15 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen in Bronze

Ramona Prinz

25 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen in Silber

Wilhelmine Alber

Georg Habersetzer

Josef Kantsberger

35 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen Silber mit Gold

Erich Bahle

Johann Gattinger

Johann Mayr

Peter Mayr

40 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen Silber mit Gold

Rudolf Galgon

Georg Kröner

45 Jahre Mitgliedschaft und damit Ehrenzeichen Silber mit Gold

Franziska Kudera

Walter Kudera

Wir gratulieren...

...zum Geburtstag:

Georg Habersetzer

Gabor Iszo

Hans Fromm

Sven Franke

Andreas Galgon

Erika Kamlah

Sebastian Socher

Josef Plank

Max Staltmeier

Walter Kudera

Christian Liebscher

Bernhard Hofer



**Unseren Jubilaren die
herzlichsten
Glückwünsche von
der Vorstandschaft!**

Wir trauern um...

Mit tiefer Betroffenheit haben wir vom Ableben unseres langjährigen Mitglieds Wilfried Wörmann erfahren. Wir verlieren mit Wilfried einen Vereinskameraden, der allseits beliebt und angesehen war.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.



Besucht uns doch auf

Facebook:

ESV Weilheim

<https://www.facebook.com/esvweilheim/>

ESV Weilheim – Schützenabteilung

<https://www.facebook.com/esvweilheimschuetzenabteilung/>

Instagram:

esv_ weilheim

https://www.instagram.com/esv_weilheim/

Website:

www.esv-weilheim.de

Impressum:

V.i.S.d.P. Paul Kling, Apothekegasse 6, 82362 Weilheim i. OB.

Layout und Gestaltung: Florian Kling unter Mitarbeit von Pirmin Mohr

